

## AGRICULTURE : la région Hauts-de-France veut soutenir le développement des protéines végétales

La [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) veut soutenir le développement des protéines végétales, résistantes face au changement climatique et moins consommatrices d'eau, grâce à un appel à manifestation d'intérêt interrégional. Cet appel à manifestation est ouvert jusqu'au 31 mars et s'adresse aux entreprises, laboratoires publics, centres techniques, associations et collectivités territoriales. La surface agricole utilisée dédiée aux protéines végétales est de 1% dans les Haut-de-France ce qui représenterait 22 000 hectares aujourd'hui, selon la vice-présidente de la région en charge de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la pêche Marie-Sophie Lesne. [www.hautsdefrance.fr](http://www.hautsdefrance.fr)